



**Consejo Económico
y Social**

Distr.
GENERAL

E/CN.4/2005/NGO/65
11 de febrero de 2005

ESPAÑOL, FRANCÉS E INGLÉS

COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS
61º período de sesiones
Tema 14(b) del programa provisional

GRUPOS E INDIVIDUOS ESPECÍFICOS: MINORÍAS

**Declaración escrita* presentada por la Organización de Defensa de las Víctimas de la
Violencia, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva especial**

El Secretario General ha recibido la siguiente exposición por escrito que se distribuye con arreglo a la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

[31 de enero de 2005]

*Se distribuye esta exposición escrita sin editar, en los lenguajes, tal como ha sido recibida de la Organización no gubernamental.

La Declaración Universal de los Derechos Humanos fue otorgada a la humanidad en el 10 de diciembre del año 1948, considerando el reconocimiento de la dignidad inherente y los derechos iguales e inalienables de todos los miembros de la familia humana como las bases de la libertad, de la justicia, y de la paz en el mundo.

Los 30 Artículos de la presente Declaración representan las bases de « todos los derechos humanos para todos ». Ninguno de estos artículos pueden permanecer ignorados. Ningun país tiene el derecho a ignorar unos de sus artículos por razones de leyes nacionales, de costumbres, o de religión. Desgraciadamente, casi todos los países del mundo ignoran o violan uno o más de los artículos de la esta Declaración.

Desgraciadamente también, cuatro años después de haber entrado en el nuevo siglo y el nuevo milenio, el mundo actual no se ha vuelto en un lugar mejor o más seguro en comparación con cualquier otro periodo de la historia de la humanidad. El terrorismo, las guerras y los conflictos, la pobreza, las enfermedades, el hambre, son todavía moneda corriente en todas las regiones del mundo. Uno de los grupos que es mas vulnerable a esos fenómenos son las minoridades religiosas y étnicas.

Durante el año 2004, hemos observado de nuevo ataques religiosos sectarias en Pakistán. Mezquitas Shii fueron atacadas y algunos Musulmanes matados. En sus declaraciones previas, la ODVV había invitada fermamente el gobierno Pakistán a tomas las medidas necesarias para evitar que semejantes ataques tomen lugar, pero desgraciadamente, lo que aparece es que el gobierno no ha hecho suficientemente para proteger sus propios ciudadanos.

La invasión de Iraq y la ocupación que ha seguido, así como la presencia continua de tropas extranjeras para acertar el poder a finales del mes de junio del año pasado, ha dejado el país en un estado de anarquía y sin leyes. Los insurgentes siguen semando el caos, la muerte y la destrucción en todo Iraq y eso en practicamente todas las ciudades.

Hemos también observado ataques terroristas diarias en todas la regiones del país. Imágenes horrorrosas de rehenes siendo decapitados por banditos malos difundidas por sus sitios internet, banditos que no tienen el mas pequeño respecto para la vida. Este hecho nos fue acertado cuando hemos visto la toma de rehén de la activista humanitaria Margaret Hassan, seguido después de su asesino brutal.

De nuevo el año pasado en Iraq, hemos sido testogos de ataques terroristas específicas tomando como blando la comunidad Cristiana de Iraq. Cinco iglesias fueron bombardeadas durante une ataque coordinada perpetrada en la madrugada. Suertamente, no hizo víctimas, pero los lugares Cristianos sufrieron destrucciones importantes.

A causa de la cobertura mediática extensiva de todos los ataques de terror y de las decapitaciones de rehenes, el resto del mundo esta, de manera erronea, recibiendo una mala interpretación del Islam. El mundo Musulmán en su conjunto no tiene nada bueno que decir a proposito de los terroristas o insurgentes que no tienes la menor consideración para los seres humanos que no pertenecen a sus grupos (como Margaret Hassan). El individuo promedio en Occidente considera de manera erronea que el

Islam es una religión violenta que no respeta la vida humana.

En el Sudán, una campaña de terror y de purificación étnica obviamente respaldada por el gobierno estaba en progreso durante la mayor parte del año 2004. Las milicias respaldadas por los gobiernos árabes han continuado a conducir de manera forzada los habitantes de la región de Darfur fuera de sus casas, aldeas, and ciudades. Cual era la razón de esto ? Porque eran diferentes!

En Tailandia, a finales del mes de abril de este año, un grupo de extremistas musulmanes ha lanzado ataques contra estaciones de policía. En la batalla que ha seguida, más de cien atacantes, algunos policías, así como otras personas han muerto.

La violencia sectaria ha también mostrado su rostro en algunos países de la Unión Europea. En España, los bombardeos de la red de tren de Madrid ha difundido el terrible mensaje que incluso Europa no estaba segura frente a los ataques terroristas de los fundamentalistas. En Francia, cementerios Judíos así como Musulmanes fueron violados de la forma más escandalosa. En Holanda, el realizador y descendiente directo del famoso pintor Van Gogh fue matado por balas y matado con un cuchillo por un fundamentalista islamista, a causa de un documental que había realizado sobre el tema de la mujer en la sociedad islámica. Eso tuvo como consecuencias la атаca y la quemada de varias escuelas musulmanas y de mezquitas.

Todo esto está desgraciadamente debido a las acciones de individuales que no representan sino un número muy pequeño en el vasto mundo Musulmano.

En Rusia, hubo un ataque bomba suicidio en Moscú, durante la cual dos aviones de pasajeros explotaron en el cielo de Rusia. Pero el más bruto acto de terrorismo ocurrió en el sur de Rusia en la ciudad de Belsan, donde una escuela llena de alumnos, padres y profesores fue tomada como rehen por terroristas. El ataque final se terminó con la muerte de centenas de niños y adultos inocentes.

Las acciones de esos banditos, porque no son más que esto, han tenido como resultado que la minoridad musulmana y otras sufren cada vez más en los países occidentales. Podemos decir el mismo del aumento del anti semitismo en el Occidente. Eso está debido directamente a las acciones brutales del régimen Israeli en los Territorios Ocupados.

En la República Islámica de Irán, en los 25 años que han seguido la Revolución Islámica, la situación de las minoridades religiosas ha mejorada de cierto modo. La libertad de tener y asistir a sus ceremonias religiosas, la libertad de recibir una educación religiosa en su lengua nativa, la igualdad en la Diah con los Musulmanes, son algunos de los logros de este grupo de la sociedad Irania. Cuestiones como las de la Ghesas (retribución), de la herencia, del empleo en el sector público y en las fuerzas armadas, y de la discriminación a nivel alto (universidad), son sin embargo cuestiones que el gobierno iraní puede solucionar fácilmente con la ayuda de las organizaciones no gubernamentales locales y nacionales.

Siendo una organización no gubernamental de derechos humanos y de derechos de los ciudadanos, la Organización de Defensa de las Víctimas de la Violencia (ODVV)

creo que solo con el logro de la paz, la justicia, y el respeto de las identidades de los otros grupos étnicos y religiosos, habrá un mundo sin guerra y conflicto en el futuro.

Nosotros en la ODVV apelamos todos los gobiernos con firmeza a respetar los contenidos de la Declaración de la Asamblea General de las Naciones Unidas relativa a la Eliminación de Todas las Formas de Intolerancia y de Discriminación Basadas en la Religión o la Creencia (36/55, Adoptada en el 25 de noviembre del 1981), y la Declaración relativa a los Derechos de la Personas Miembros de Minoridades Nacionales, Étnicas, Religiosas, o Lingüísticas. (47/135, Adoptada en el 18 de diciembre del 1992).

La ODVV invita las Naciones Unidas a considerar seriamente todos estos asuntos mencionados, y también a tomar medidas rápidas y efectivas para asegurar que las minoridades étnicas y religiosas están protegidas en los países en los cuales viven. La ONU debe desempeñar su papel tal que fue pensado por los que han fomentado la idea de su existencia.
